

▼雨に負けず元気に交流

姉妹都市・白石市の少年野球チームが、10月8日～10日、海老名市を訪問。9日には、運動公園野球場で市の選抜チームとの試合が行われ、あいにくの雨に負けない元気なプレーで交流を深めました。



▲地震に備え危険度判定訓練

10月2日、海老名市応急危険度判定士参集・模擬訓練が実施されました。同判定士会会員28人が参加して、取り壊し予定の市営住宅（国分北）を地震で被災した家屋に見立て、危険度判定を行いました。



▲彩フェスタ開催

10月9日、海老名中央公園などを会場に「えびな“彩”festa voltage4」が開催され、県内外のチーム32団体によるよさこい踊りを始めとしたさまざまなイベントで盛り上がりしました。

【撮影=広報まちかどカメラマン・井戸忠】

市職員10月14日～17日、今年度採用の業務として横浜市内での企業の現地研修を実験しました。

►ホテルで接客研修



種同小が
校学ら10月
校新し15日、
で開Tいり地域・
ナーに親の組みを生み
に約800人ふれあい有馬
ドッジボーリ大会など
主催されると、有馬
が参加しました。
が協力しな
るふれあい有馬
が各

◀ふれあい有馬に800人